



NNUU/ 61

La Representación Permanente del Perú ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra saluda muy atentamente al Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial y tiene a honra hacer de su conocimiento la delegación que sustentará los informes periódicos 18^a al 21^o del Perú ante dicho Comité, el 14 y 15 de agosto próximo:

- Dr. José Ávila Herrera, Viceministro de Derechos Humanos y Acceso a la Justicia, quien la presidirá;
- Señora Patricia Balbuena Palacios, Viceministra de Interculturalidad;
- Embajador Luis Enrique Chávez Basagoitia, Representante Permanente del Perú ante las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra;
- Ministra María Antonia Masana García, Representante Permanente Alternativa del Perú ante las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra;
- Señora Rocío Muñoz Flores, Directora General (e) de Ciudadanía Intercultural del Ministerio de Cultura;
- Señora Rosa Elena Arias Rojas, Directora (e) de Asuntos Internacionales, Promoción y Adecuación Normativa del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos;
- Segunda Secretaria Magaly Traverso Zegarra, funcionaria de la Misión Permanente del Perú ante las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra; y,
- Segunda Secretaria Claudia Portillo Gonzáles, funcionaria de la Misión Permanente del Perú ante las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra.

La Representación Permanente del Perú ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra aprovecha la ocasión para reiterar al Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial las seguridades de su más alta y distinguida consideración.

Ginebra, 07 de agosto de 2014

Al Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial.
Ginebra.-